



Mein Name ist Christian Roth.

Ich bin freiberuflich tätig als Trainer für IT und Gewaltfreie Kommunikation, als Coach, Mediator und FamilienTeam-Trainer.

Zusammen mit dem Vorstand, unseren VorgängerInnen im Vorstand und allen MitgliederInnen, möchte ich: dass diese Idee der Verbreitung der Gewaltfreien Kommunikation in Stuttgart und Umgebung, gemeinsam mit uns allen weiter wächst sowie dass der Verein die Vielfältigkeit Aller widerspiegelt und lebt. Freue mich darauf euch bei den verschiedensten Gelegenheiten kennenzulernen bzw. wiederzusehen.

**Mein persönliches Umfeld:**

Bin seit 17 Jahren verheiratet, wir haben zwei Jungs (14 und 11).

**Was macht mich aus?**

**Erfahrungen ...**

... als Personalbetreuer: 10 Jahre im Bankensektor sowie

... als stv. Personalleiter: 3 Jahre in einem Klinikum.

... in der Moderation teambildender Maßnahmen und in der innerbetrieblichen

**Zusammenarbeit.**

... als Ansprechpartner für Führungskräfte bei Themen der Personalführung, des Personaleinsatzes, des Recruitings und der Personalauswahl.

... als Ansprechpartner in Konfliktsituationen und persönlicher Coach für

**Veränderungsprozesse.**

... als Trainer für Achtsame Kommunikation und empathischer Begleiter seit 2015.

... als FamilienTeam-Trainer zu Themen der Erziehung von Kindern, dem Miteinander in der Familie.

... als Mediator, Begleiter von Menschen, deren Ziel eine gemeinsame Lösung ist.

Diese Erfahrungen beziehen sich auf eine 10-jährige Tätigkeit in einer Bank, drei Jahre als stv. Personalleiter, aus Seminaren in Kindergärten mit den verschiedensten „Erzieher-Rollen“ sowie als Co-Trainer einer U15-Mannschaft.

**Wer mehr zu mir als Person erfahren möchte:** [www.roth-dialog.de](http://www.roth-dialog.de)